

2011年 8月28日

700-0056岡山市北区西崎本町1-7

TEL&FAX 086-253-8988



夏まつりを開催しました



そうめん流し



そうめん流しで昼食を済ませた後練習をしてきた盆踊りをみんなで踊りました。浴衣に着替えてもらったり豆絞りを使った祭りの雰囲気を出しながら踊りました。練習をしていたせいかみんないい具合に踊っておられました。その後は童心に戻ってヨーヨー釣りやすいか割り、パン食い競争を楽しみました。

ななくさの夏まつりを8月24日に開催しました。当日は昼食にそうめん流し、午後より盆踊り、ヨーヨー釣り、すいか割り、パン食い競争の順で行いました。利用者のみなさんはそうめん流しを楽しみにされていて始まるのを今か今かと待っておられました。2班に分かれて食べてもらいました。「たくさん食べれたぁ」「いい具合にそうめんがすくえた」「食べるのが難しいなぁ」など言われていました。わいわいと歓声をあげながら涼しげにそうめん流しを楽しまれました。



すいか割り



盆踊り



ヨーヨー釣り



パン食い競争



8月は暑い日が続きましたがお盆を過ぎて急に涼しくなりこのまま涼しくなるかと思ったらまた暑くなり利用者さんも体調管理が難しく熱中症にならないように水分摂取には気を付けて過ごしてきました。8月20日に事業検討交流会が岡山で開催されました。視察先としてななくさが選ばれ30数名の方が見学にこられました。地域の高齢者福祉に向けて小さな建物でも大きな可能性があることを知っていただきました。